

DAS AMPEL-LIED

Die Straße ist kein Spielplatz, das ist wirklich wahr,
ob Schule oder Freizeit, es lauert die Gefahr;
die Ampel leuchtet bunt, jede Farbe hat 'nen Grund,
und welcher Grund das ist, das wisst ihr ganz gewiss:

Bei Rot bleib ich stehn, bei Gelb geb ich acht,
bei Grün darf ich gehn, so wird's gemacht,
nach links und rechts muss ich immer sehn,
erst dann darf ich über die Straße gehn.

Bei Rot bleib ich stehn, bei Gelb geb ich acht,
bei Grün darf ich gehn, so wird's gemacht,
nach links und rechts muss ich immer sehn,
erst dann darf ich über die Straße gehn.

Peter hat verschlafen, zurecht kommt er wohl kaum,
er läuft über die Straße und vergisst dabei zu schaun.
Doch Sicherheit hat Vorrang, so viel Zeit muss sein,
jetzt liegt er im Spital und gebrochen ist sein Bein.

Auch die Großen machen Fehler, denke steht's daran,
wenn du im Auto sitzt, schnall dich bitte an.
Sicherheit ist alles, darauf wird gebaut
darum macht euch mit den Regeln schnell nochmal vertraut:

Bei Rot bleib ich stehn, bei Gelb geb ich acht,
bei Grün darf ich gehn, so wird's gemacht,
nach links und rechts muss ich immer sehn,
erst dann darf ich über die Straße gehn.

Bei Rot bleib ich stehn, bei Gelb geb ich acht,
bei Grün darf ich gehn, so wird's gemacht,
nach links und rechts muss ich immer sehn,
erst dann darf ich über die Straße gehn,
erst dann darf ich über die Straße gehn.

